

Ventanal

El Profesor Hortalá, orgullo de Olot

La noticia aparecida esta semana en la prensa diaria, llena de satisfacción a nuestra ciudad. El Catedrático de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Barcelona, nuestro ilustre conciudadano Dr. D. Juan Hortalá Arau, acaba de ser nombrado Decano de aquella Facultad por el Ministerio de Educación y Ciencia.

Un olotense, pues, pasa a ocupar este distinguido cargo académico subrayándose así, una vez más, la brillantísima carrera del Sr. Hortalá que desde hace años venimos siguiendo con profunda admiración.

Juan Hortalá es un valor joven que ha demostrado de manera bien patente sus excepcionales cualidades, una auténtica revelación olotense. Cuando tanta presunción y tanto de engreído campea por ahí, siempre ha sido ejemplo de discreción y modestia, manteniendo su línea trazada al más alto nivel movido en todo momento por una eficacia a toda prueba y sin que la tentación por el aplauso o la lisonja hicieran mella en él. Hortalá ha trabajado intensamente estos últimos años y buena prueba han sido sus publicaciones, sus trabajos y toda su ejecutoria académica que ahora se ve reconocida de una manera oficial y solemne, partiendo ya del más cabal reconocimiento de parte de toda la propia Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Barcelona, de la que forma parte como destacado Catedrático.

Olot puede sentir orgullo ante esta noticia, una noticia grata para todos nosotros. Pocos hombres como el Profesor Hortalá dignificarán tanto el nombre de nuestra ciudad y es muy difícil encontrar quien, oriundo de Olot, haya llegado a tan distinguidas fitas académicas. Por todo ello, debemos felicitarlos de este nombramiento al felicitar calurosamente al propio Dr. Hortalá y a su familia.

Nuestra generación joven tiene que aprender mucho de hombres, conciudadanos, como Juan Hortalá Arau, símbolo de una auténtica estirpe de espíritus entregados a la tarea efectiva, fieles a una misión espléndidamente llevada a cabo sin aspavientos ni posturas fáciles y con una entrega absoluta y meritísima que supone grandes esfuerzos y grandes virtudes. En una época como la nuestra en que hay tanto de artificial, banal y presuntuoso, la estela del Dr. Hortalá, un valor joven a admirar en toda la extensión de la palabra, se proyecta como ejemplo sin tacha para todos.

Homenaje a Mas Collellmir

Como prólogo a las Festividades de Nuestra Señora del Tura. y dentro del acto inaugural de la Exposición

que cada año presenta la Escuela de Bellas Artes, ofreciéndose en el presente una demostración de la obra pictórica de José Olivet Legares, va a rendirse un público homenaje a D. Bartolomé Mas Collellmir, al cesar, por jubilación, como Director de dicha Escuela. Su dilatada e ímproba labor al frente de la misma, los grandes desvelos que ha demostrado en todo el tiempo que ha regido sus destinos, no podían silenciarse, ni hubiese sido justo. Mas Collellmir deja la Escuela habiendo acumulado a ella frutos bien patentes de ésta su entrega que ha permitido que bajo su dirección un alumnado ingente haya podido beneficiarse de sus enseñanzas, en una tarea escolar constante y tenaz.

La iniciativa de ofrecerle este homenaje es muy acertada y oportuna. Al ser conocida ha merecido el pláceme de quienes, y son tantos, se han visto directa o indirectamente relacionados con la ardua labor del Sr. Mas Collellmir y son testigos vivos de su loable ejecutoria. Todos nos unimos a este merecido tributo que encontrará en el acto inaugural de la tarde del domingo día 6 de setiembre, una oportunidad única para demostrar al Sr. Mas Collellmir el aprecio que todos le profesamos.

Esto que llaman turismo

Que la oleada turística que en estos meses de verano cae por nuestra Costa nos viene cargada de gente de muy dudosa o poco dudosa catalogación, es cosa que todos hemos podido comprobar este año. La Costa se ensucia, una invasión de gentes y modos de presentarse y de actuar totalmente indeseable, una convivencia cada día más difícil, son los exponentes que gravitan de una manera escandalosa por nuestro litoral.

Por bastante menos que lo que hemos oído contar a personas que les ha tocado presenciar hechos de puro escándalo, y bochornosos, en nuestra vecina Francia estarían ya como vulgarmente se dice "en chirona". A presencia de niños, gente muy joven y personas normales y decentes se producen hechos que resultan inconcebibles. Todo es normal en la Costa, la tolerancia alcanza límites insospechados. Y no vayamos tampoco muy lejos; aquí mismo esta semana se ha visto por calles y tiendas algún turista ataviado con una indumentaria verdaderamente impropia por lo exigua.

La Costa, este año, está batiendo todos los "records" de gentes desaprensivas y usanzas de verdadero asco. Un turismo de la más baja calidad se ha infiltrado ya aquí. Un turismo que entendemos debería estar sujeto a un mínimo de selección, haciendo funcionar aquello que en cualquier centro o entidad que se precie de bien organizadas y preventivas, se lee a través de un cartelito colocado en sitio bien estratégico: "Reservado el derecho de admisión".

Entendemos que de no hacerlo así peligran muchas cosas empezando por la problemática más que importante de la moralidad infantil y juvenil. Da asco, repetimos, que se produzcan hechos que en muchos lugares de la Costa Brava están ocurriendo a la vista y cometidos con la más cabal desfachatez y desvergüenza.

Quizá, como nunca, la ocasión es para pedir con todo ahinco: "Mantengan limpia España".

L. A.

AUTOMOVILISTA: ¿Es Vd. socio de ADA?

Consulte en nuestra Delegación: PLANCHISTERIA FERRAN Calle José Ayats, 9 - Tel. 26 15 46 - Olot

Servicio permanente de Grúa